

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Amigos a la Distancia

Hace mucho tiempo, los habitantes de un pequeño y lejano pueblo tuvieron un problema: el Sol había dejado de salir y siempre era de noche.

María, una temeraria muchacha, sin pensar en los peligros de la aventura, decidió resolver el misterio y salió en globo a explorar el cielo.

Cuando llegó muy arriba, se encontró con la Luna. La oyó hablar y descubrió que... ¡el Sol estaba allí!

María le contó al Sol y a la Luna lo que ocurría en su pueblo. Entonces, el Sol entendió que debía dejar de conversar y tenía que volver a su sitio. Con esto, todo cambió.

Desde entonces, el Sol y la Luna solo se saludan de lejos, para que el día y la noche nunca se encuentren.

Preguntas

1) ¿Quiénes tuvieron un problema?

R:

2) ¿Qué quiso hacer María?

R:

3) ¿Qué hizo entonces?

R:

4) ¿Qué le conto María al Sol y a la Luna?

R:

5) ¿Qué paso entonces?

R: